
「
下
の
子
が
生
ま
れ
て

も
、
同
一
の
保
育
園
に
入

れ
な
い
」
、
４
月
に
こ
う

し
た
相
談
を
受
け
る
ほ
ど
、

待
機
児
問
題
は
深
刻
で
す
。

私
は
９
月
市
議
会
の
一

般
質
問
で
、
保
育
園
待
機

児
童
解
消
の
問
題
を
取
り

上
げ
、
論
戦
を
展
開
し
ま

し
た
。
９
月
１
日
現
在
、

保
育
園
の
申
請
数
は
１
１

１
２
名
。
県
内
で
も
っ
と

も
待
機
児
童
数
が
多
い
の

が
市
川
市
で
す
。

市
は
、
厳
し
い
財
政
を

理
由
に
し
な
が
ら
も
、

「
認
可
保
育
園
の
整
備
を

す
す
め
、
申
請
者
数
に
も

配
慮
す
る
。
来
年
４
月
は
、

市
川
地
区
、
八
幡
地
区
、

大
野
地
区
、
下
貝
塚
地
区

に
４
園
が
開
設
、
合
わ
せ

て
３
６
０
名
の
定
員
増
を

予
定
。
平
成
27
年
度
に
は
、

５
４
３
名
、
２
年
間
で
９

０
３
名
の
定
員
増
を
図
る
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。

住
民
の
運
動
と
議
会
で

の
論
戦
が
、
認
可
保
育
園

の
増
設
を
前
進
さ
せ
て
い

ま
す
。

国
基
準
に
お
け
る
市
の

待
機
児
童
数
は
、
４
月
１

日
現
在
３
３
６
名
。
認
可

外
保
育
園
に
入
所
し
て
い

る
場
合
な
ど
、
申
請
し
て

も
カ
ウ
ン
ト
し
ま
せ
ん
。

私
は
、
保
護
者
の
意
思

を
尊
重
し
待
機
児
童
把
握

を
正
確
に
行
う
こ
と
、
地

域
で
の
保
育
ニ
ー
ズ
を
把

握
し
、
保
育
園
の
整
備
計

画
に
反
映
さ
せ
る
こ
と
を

求
め
ま
し
た
。

大
久
保
市
長
は
、
「
保

育
園
待
機
児
数
ゼ
ロ
を
目

指
す
」
と
選
挙
で
公
約
し

ま
し
た
が
、
解
消
に
は
至
っ

て
い
ま
せ
ん
。

い
ま
こ
そ
市
が
待
機
児

童
ゼ
ロ
の
明
確
な
計
画
を

立
て
、
国
有
地
や
市
有
地

を
活
用
し
て
、
増
設
の
規

模
と
テ
ン
ポ
を
抜
本
的
に

引
き
上
げ
る
こ
と
が
求
め

ら
れ
て
い
ま
す
。

「しっかり発言、きちんと報
告します」 市政に関する、
ご意見・要望をお聞かせ下さ
い。メールアドレス
kyousankaneko@yahoo.co.jp

http://www.jcp-ichikawa.com/
発行：日本共産党市川市議団議会報告

金子貞作市議の地域版
〒272-0805 市川市大野町3-116-2
TEL・FAX ３３７－６１８４
2013年10月６日 ＮＯ.２３３

９月市議会で一般質問する金子貞作：本会議場

ある園の延長保育で過大請求の可能性があること

が８月発覚しました。私立保育園は３２園あり、市

の委託事業と補助金で運営されています。

９月市議会で私も含め多くの市議が、この問題を

追及。部長は「28項目の複雑な補助

金を市職員１人でチェックしていた。

現在監査委員が調査している。明確

になった時点で、法人に対し返還請

求を行う」と答弁しました。

昨年４月、原木中山駅近くの高架下に開設した認

可保育園（朝６時45分～21時半まで開園）。開設以

来１３人の職員（保育士11人、看護師２人）が退職

し、保護者の不安が広がっています。

職員から「体調を壊した人、残業代が出ない、パ

ワハラ」などで、安心して働けないと共産党に相談

を寄せました。谷藤市議が９月議会の一般質問で取

り上げ、市の責任と対策を要求。部長は「退職を真

摯に受け止め、指導する」と答弁しました。



９
月
市
議
会
の
一
般

質
問
で
、
外
環
沿
線
国

分
地
区
に
予
定
さ
れ
て

い
る
道
の
駅
を
取
り
上

げ
ま
し
た
。

金
子

当
初
か
ら
赤

字
経
営
に
し
な
い
た
め

利
用
者
増
加
や
地
域
経

済
を
活
性
化
さ
せ
る
必

要
が
あ
る
。

ど
の
よ

う
な
構
想
の
も
と
計
画

し
て
い
る
の
か
。

ま
ち
づ
く
り
部
長

休
憩
・
情
報
発
信
・
地

域
連
携
機
能
の
他
、
本
市

で
は
さ
ら
に
防
災
機
能
を

加
え
た
道
の
駅
で
あ
る
。

住
民
も
利
用
す
る
施
設

と
し
て
、
会
議
室
・
防
災

倉
庫
・
駐
車
場
・
ト
イ
レ

な
ど
、
公
共
施
設
の
他
、

直
売
所
や
レ
ス
ト
ラ
ン
施

設
を
考
え
て
い
る
。
現
在
、

民
間
事
業
者
に
広
く
提
案

を
求
め
、
集
客
力
と
地
域

経
済
活
性
化
に
つ
な
げ
て

い
き
た
い
。

金
子

地
域
経
済
の
活

性
化
や
費
用
対
効
果
に
つ

い
て
ど
の
よ
う
に
考
え
て

い
る
の
か
。

部
長

道
の
駅
は
住
民

の
福
祉
を
向
上
さ
せ
る
た

め
に
も
、
地
域
と
の
連
携

や
市
の
情
報
発
信
を
重
視

し
た
「
目
的
地
型
」
と
し

て
整
備
す
る
こ
と
に
よ
り
、

活
性
化
に
つ
な
が
る
取
り

組
み
を
展
開
し
た
い
。
ま

た
、
費
用
対
効
果
は
、
収

益
の
上
が
ら
な
い
施
設
は

国
の
負
担
を
求
め
市
も
負

担
し
て
維
持
管
理
し
て
い

く
。
直
売
所
、
レ
ス
ト
ラ

ン
な
ど
収
益
の
上
が
る
施

設
は
民
間
事
業
者
が
負
担

し
て
い
く
。
そ
し
て
収
益

か
ら
一
定
の
割
合
額
を
市

に
納
入
し
て
頂
け
る
方
策

を
検
討
し
て
い
る
。

▼
猛
暑
が
過
ぎ
、
や
っ
と

涼
し
い
秋
に
な
り
ま
し
た
。

長
か
っ
た
９
月
市
議
会
も

終
わ
り
、
今
度
は
11
月
の

市
長
選
挙
で
す
。
大
型
事

業
優
先
の
市
政
か
ら
福
祉
・

く
ら
し
優
先
の
市
政
転
換

を
目
指
し
ま
す
。
▼
農
家

の
ご
厚
意
に
よ
り
党
後
援

会
で
10
月
下
旬
、
芋
掘
り

体
験
を
行
い
、
美
味
し
い

芋
が
食
べ
ら
れ
そ
う
で
す
。

貞作通信 ＮＯ.２33 ２０13年10月6日 （２）

仕事
くらしの

悩み

連絡先 金子貞作 ３３７－６１８４（夜間）

安倍首相は、来年４

月に消費税率を８％

にすると表明。一方、

大企業には減税など

５兆円規模の「経済対策」を発表

しました。国民には８兆円の大増

税と社会保障切り捨てです。

●要支援１・２は介護保険

給付から外す

●特別養護老人ホームへの

入所は要介護３以上に限

る

●所得によって介護保険の

利用料を２倍に引き上げ

●70～74歳の医療費の窓口

負担を1割から２割に引

き上げ

●国保を「都道府県単位」

に再編し、国保税を引き

上げ

●65歳に引き上げた年金の

支給開始年齢をさらに引

き上げ

●年金を物価や賃金上昇以

下に抑え込む「マクロ経

済スライド」の実施

●保育基準の改悪と営利企

業の参入促進

９月市議会で議員から、市長自身の評価と次期市長選の公約を問

われた。市長は、「公約は達成半ば。厳しい財政の中、公約よりも

ビックプロジェクト（大型事業）を優先し

た。その判断は間違ってなかった」と述べ、

「今後、市川らしさを出したい。美しい街

づくりガーデニングシテイや小さな市役所

による効率的な市政運営を目指す」と答弁。

市長はガーデニングに熱心。市役所駐車場

の一部も壊し、緑化工事中です。（写真）

計画面積１・５ha
１haは駐車場１６０台分

芋掘り体験できる畑（宮久保）


